

VDn. Brigitte Kranzl-Kromp

Schulleiterin VS Stubenbastei

November & Dezember 2022



Liebe Familien -

Ich wünsche allen einen tollen, reibungslosen Start :D

Die ersten Termine:

Montag, 2.9.24: um 9.00 starten die Kinder in den Klassen, um 10.00 Uhr werden sie wieder entlassen.
Für die Eltern stehen ab 9.15 Uhr im Kellergeschoss und im Hof Getränke und Knabberereien zur Verfügung.
Elternverein und Schulleitung begrüßen Sie herzlich und stehen für Fragen zur Verfügung.

Der Unterricht am kommenden Dienstag dauert von 8.00-11.00 Uhr. Es gibt bereits Frühdienst.
Von Mittwoch bis Freitag der ersten Schulwoche gilt der Stundenplan bis 13.00 Uhr;
es gibt weder Nachmittagsunterricht, noch Mittagsaufsicht.

Ab der zweiten Schulwoche gilt der Stundenplan. Bitte, haben Sie Verständnis,
wenn aus rechtlichen oder organisatorischen Gründen noch Änderungen vorgenommen werden müssen.

Bitte, melden Sie Ihre Kinder individuell und bald an:

Religionsunterricht für Kinder ohne Bekenntnis (tw. am Nachmittag), & Abmeldung vom Religionsunterricht
BIS FREITAG 6.9.24 - AUSNAHMSLOS - Danke für Ihr Verständnis!

Unverbindliche Übung Französisch am Nachmittag für Kinder der Stufen 2-4 der Mehrstufenklassen, für 3b, 4b
(kostenlos).

Muttersprachlicher Unterricht (Russisch, Arabisch, Slowenisch) an unserer Schule am Nachmittag;
ansonsten in anderen nahen Schulen (kostenlos).

(Kursanmeldungen und Informationen dazu bei den jeweiligen Organisationen)

Ab Oktober wird es wieder kostenlos an einem Nachmittag Lernhilfe des JRK an der Schule geben

Die Klassenforen finden Dienstag und Mittwoch in der ersten Schulwochen statt.

Sie erhalten Informationen über den genauen Termin und über das Schuljahr von den Lehrer*innen.

Am 23.9.24 schließt der Unterricht für alle Kinder um 12.00 Uhr. Wir haben schulinterne Fortbildung.
Das wird noch 4 Mal bis Semesterende so sein: 22.10.24, 19.11.24, 12.12.24, 17.1.24.

Freitag, 27.9.24, 8.00 Uhr organisieren wir das 1. Eltern-Café im heurigen Schuljahr.

Wir treffen im Kellergeschoss bei Tee und Gebäck aufeinander und haben Zeit zu plaudern, Fragen zu erörtern, . . .

Ich freue mich darauf und hoffe, dass viele Eltern sich Zeit nehmen können.

Ich bin gespannt, die Kinder, die Familien wieder zu sehen.

Zu Beginn werden organisatorische Belange uns alle stark beschäftigen.

Ich hoffe, auch der Zauber des "Neu-Starts" wird seine Wirkung haben.

Das wünsche ich allen Kindern, Lehrer*innen und Eltern von Herzen.

Sehr liebe Grüße -